

calificacion con que ha sido acogido por el Ilmo. Sr. Director general de agricultura, está pendiente de resolucion, y no debe dudarse de que será esta acertada y tan eficaz cual cumple á los intereses públicos. En tal situacion bien podria tranquilo en su conciencia decir «por mi parte he cumplido:» pero no lo hará así, y redoblará su celo y hará que se multipliquen sus escasos medios, no descansando hasta que el país logre ver abatida la espada de Damocles suspendida sobre su cabeza. ¡Así le ayude el mismo país, que entonces no serian infructuosos sus esfuerzos, entonces seria segura la salvacion de este!

La junta provincial de agricultura va á ver llamada su atencion acerca tan importante materia: las asociaciones agricolas de comarca deben ocuparse de la misma, algunas de ellas ven ligada la suerte de sus respectivas regiones con la cuestion que se debate y de consiguiente de esperar es que su celo las haga distinguir. Los ayuntamientos, la Diputacion provincial, la Administracion pública en fin deben mostrarse prontos á la reparacion y dispuestos á promover el remedio decisivo.

No lloremos, repetimos otra vez, como niños sobre los males pasados, obremos como hombres para precaver los venideros. Si así no lo hacemos ¡ay del país cuando vuelvan á abrirse las cataratas del cielo!

Narciso Fages de Romá.

BARATURA DE LOS FRUTOS DEL PAIS.

Nuestra correspondencia particular nos hace ver que en todas las comarcas se lamenta la agricultura del bajo precio de sus frutos. En algunos puntos los granos no tienen salida por mas que los abandonen sus dueños, y de ahí la sospecha que se va generalizando de que hay importaciones fraudulentas. Lo hacemos así presente ansiosos de que tenga remedio la angustiada situacion en que se encuentra el labrador cuando no puede sacar de sus cosechas el dinero que debe aprontar para pago de contribuciones y para hacer frente á las necesidades de su familia. Si el mal consiste realmente en el contrabando de granos y harinas es mas urgente ocurrir á él, y conjuramos á nuestras autoridades á que así lo hagan cual cumple á los intereses del país y lo exigen los deberes que las mismas están llamadas á llenar.